

Gedankensplitter der FDP Aadorf

Hübsch verpackt

Mittlerweile hat es auch das letzte unterkühlte Thermometer gemerkt: Es ist Frühling geworden, die Natur macht sich hübsch. Hübsche Verpackungen sind ja allenthalben modern, auch bei den Parteien. Dumm nur, dass nach dem Entfernen der schönen Mäscheli der Inhalt nicht selten von eher trister Natur ist.

Eine wunderschöne Verpackung präsentiert uns aktuell Mitte-Links: Die Erhöhung des Armeebudgets und die Erhöhung der Ukraine-Hilfe sollen als ein einziges schön verpacktes Päckli dem Parlament vorgelegt werden, obwohl das Eine nicht ansatzweise etwas mit dem Anderen zu tun hat. Das Buebetrickli ist einfach zu durchschauen: Die dringend notwendige Erhöhung des Armeebudgets wird nicht ohne Einsparungen bei den Bundesaussgaben zu machen sein. Dies will Mitte-Links aber verhindern, denn es könnte ja schmerzhaft werden. Deshalb soll die Schuldenbremse ausgebremst und umgangen werden. Diejenige Schuldenbremse, welche bis 2021 für gesunde Staatsfinanzen gesorgt hat und diejenige Schuldenbremse, welche das effiziente Unterstützen der Wirtschaft während der Covid-Pandemie durch den Bund überhaupt erst ermöglicht hat.

Hierfür bietet die FDP nicht Hand. Selbstverständlich will sie die rasche Erhöhung des Armeebudgets, allerdings gesetzeskonform unter Einhaltung der Schuldenbremse, also mit Einsparungen in den Bereichen, die in den letzten Jahren überproportional gewachsen sind, beispielsweise die Auslandhilfe. Die FDP will unseren nachfolgenden Generationen gesunde Staatsfinanzen hinterlassen und wehrt sich gegen bewusst gegrabene Finanzlöcher. Man kann es nicht genug oft wiederholen: «Schulden sind die Steuern von morgen!» Übrigens auch in Aadorf.

Sehr geniessbare und äusserst erfreuliche Löcher gibt es dafür aus Guntershausen zu vermelden: Beni Näf produziert die schmackhaftesten Löcher der Welt, samt ausgezeichnetem Emmentaler Käse darum herum. Sein Emmentaler Surchoix wurde von einer internationalen Jury ein weiteres Mal mit einer Goldmedaille zum besten Emmentaler Käse der Welt gewählt. Herzliche Gratulation zu dieser tollen Leistung und zu den Weltmeister-Ehren! An solchen Löchern erfreut sich sogar die FDP.

Mit erfreuten Grüssen